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Compartilhe

Da Redação – A Prefeitura de Santo André realizou nesta sexta-feira (20), no saguão do Teatro

Municipal, o leilão de 148 lotes de carros oficiais, caminhões, ônibus, maquinário pesado e sucata,

totalizando 140 veículos arrematados. Mais de 500 pessoas lotaram o espaço e participaram do

leilão, que arrecadou R$ 1,4 milhão.

O valor será utilizado para aquisição de novas viaturas para a Guarda Civil Municipal (GCM). A

estimativa inicial era de que o leilão finalizasse com aproximadamente R$ 1 milhão em arremates, ou

seja, no término foi levantado um valor 40% superior ao inicial.

Os veículos utilizados por prefeito e vice, dois carros modelo Vectra Elegance, ano 2007, tinham

valor atualizado de acordo com a tabela FIPE de R$ 23.891. No leilão foram arrematados por R$ 17,4

mil e R$ 17 mil, respectivamente, o que representa 75,7% do valor de tabela.

A partir da consolidação do leilão, a Prefeitura aguardará prazo legal para apresentação de

prestação de contas. Neste período, todos os lotes ficam em poder do município, quando após a

confirmação de pagamento, emite-se a nota fiscal e o termo de arrematação, liberando o veículo. A

estimativa é de que em 30 dias este valor esteja incorporado ao orçamento.

O prefeito Paulo Serra compareceu ao leilão e reafirmou que todo o valor arrecadado será

direcionado para equipar a Guarda Civil Municipal (GCM). “Acabamos com a mordomia que existia na

cidade. Começamos nosso choque de gestão com a retirada dos carros oficiais para prefeito, vice,

secretários e diretores, o que possibilitou, logo de início, uma economia de R$ 3 milhões. Com a

realização deste leilão, tínhamos uma estimativa inicial de arrecadação de R$ 1,1 milhão e

conseguimos chegar muito além disso. Ao invés de carros oficiais teremos viaturas para a nossa

GCM”, pontuou.
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